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Inseguridad Ahuyentará A Turistas, Sentencia Diputado 

Changoonga 

https://www.changoonga.com/michoacan-inseguridad-ahuyentara-a-turistas-sentencia-diputado/  

Ante la situación de inseguridad por la que se enfrenta Michoacán, el Diputado por el Partido 

Acción Nacional (PAN), Oscar Escobar Ledesma, no descartó que disminuya el número de 
visitantes para las próximas fechas como lo es el 2 de noviembre, consideró que sucesos como los 
ocurridos en el municipio de Aguililla, ahuyentan la inversión y visitantes. “Sin duda la inseguridad 

ahuyenta inversión y en estas fechas tan importante que viene para nuestro estado, esto 
evidentemente los va ahuyentar… Esto se corre ante la demás gente, nuestros turistas que vienen 
a ver nuestras tradiciones, esto es poner en riesgo a su familia”, añadió. 

 

Michoacán es un campo de guerra: diputados 

Cuarto Poder 

https://cuartopodermichoacan.com/michoacan-es-un-campo-de-guerra-diputados/  

Michoacán es un campo de guerra, principalmente la región de Tierra Caliente, y las autoridades 

de Gobierno del Estado, en particular la Secretaría de Seguridad Pública (SSP), no está realizando 
el trabajo adecuado para garantizar la paz y tranquilidad en el estado, puntualizaron diversos 
diputados de la LXXIV Legislatura de Michoacán. Al subrayar que hoy “se vive un terrorismo en el 

estado”, los parlamentarios coincidieron en que es urgente y necesario llamar a comparecer al 
secretario de Seguridad Pública, Israel Patrón Reyes, por lo que la propuesta ya se encuentra 
sobre la mesa de la Comisión de Seguridad Pública y Protección Civil, área que prevé reunirse con 

el funcionario estatal la próxima semana. 
 

Sanciones a diputados faltistas a reuniones de comisión 

Contramuro 

https://www.contramuro.com/sanciones-a-diputados-faltistas-a-reuniones-de-comision/  

Hasta tres meses de dieta perderían los diputados faltistas de la LXXIV Legislatura que no asistan 

en más de tres ocasiones a una reunión de comisión; siempre y cuando el presidente de la misma 
lo haga saber a quien corresponda para que se apliquen las normas que dicta la ley en relación al 
trabajo legislativo del Congreso de Michoacán. Lo anterior, derivado de las faltas que han tenido 

las diputadas de Morena, Teresa López Hernández, quien también es coordinadora de bancada y 
Sandra Luz Valencia, una de las que más ha pedido se resuelva el tema de la desincorporación de 
bienes del Estado para su venta. 

 
Turnan a Comisión Jurisdiccional denuncia del PRD para destituir a Madriz Estrada 

Bancada del PRD se mantiene firme en remoción de Madriz Estrada en la mesa 
directiva 

MetaPolítica, Respuesta 

https://metapolitica.mx/2019/10/16/turnan-a-comision-jurisdiccional-denuncia-del-prd-para-destituir-a-

madriz-estrada/  
http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/politica/89729-bancada-del-prd-se-mantiene-firme-en-
remocion-de-madriz-estrada-en-la-mesa-directiva.html  

En sesión celebrada este miércoles, el pleno del Congreso del Estado, destinó a la Comisión 

Jurisdiccional la solicitud que hizo el grupo parlamentario del PRD de destituir al diputado Antonio 
Madriz Estrada de la Mesa Directiva, luego de la postura crítica que asumió con el gobernador 

Silvano Aureoles Conejo, durante su Cuarto Informe de Gobierno. Se prevé que luego de que se 
dictamine en la Comisión Jurisdiccional en próximos días, donde de encontrarse los elementos a 
favor de lo argumentado por el grupo parlamentario del PRD, se estaría votando la próxima 

semana por la totalidad de los diputados locales. 
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Crearán comisión especial para investigar casos de acoso en la UMSNH 
Aprueban comisión para investigar casos de acoso en UMSNH 

Contramuro, Quadratín 

https://www.contramuro.com/crearan-comision-especial-para-investigar-casos-de-acoso-en-la-

umsnh/  
https://www.quadratin.com.mx/principal/aprueban-comision-para-investigar-casos-de-acoso-en-

umsnh/  
ras las denuncias de acoso que se han hecho públicas por alumnas de la Universidad Michoacana 
de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH), los diputados de la LXXIV Legislatura, aprobaron la creación 

de una comisión especial para dar seguimiento a los casos ya conocidos e investigar otros. 
La comisión estará integrada por los diputados María Teresa Mora Covarrubias (PT), Brenda 
Fabiola Fraga Gutiérrez (PT), María del Refugio Cabrera Hermosillo (PAN), Lucila Martínez, 

Manríquez (PVEM), Zenaida Salvador Brígido (Morena), Eduardo Orihuela Estefan (PRI) y Octavio 
Ocampo Córdova (PRD). 
 

Diputada Que Busca Cambiar Nombre A Jiquilpan Explicará Motivos A Cárdenas 
Humilde, petición de Cárdenas sobre retiro de iniciativa: diputada 
Además de municipio, diputada intentará que año y casona se les nombre Lázaro 

Cárdenas 
Changoonga, Quadratín, Indicio 

https://www.changoonga.com/michoacan-diputada-que-busca-cambiar-nombre-a-jiquilpan-
explicara-motivos-a-cardenas/  

https://www.quadratin.com.mx/politica/humilde-peticion-de-cardenas-sobre-retiro-de-iniciativa-
diputada/  
http://www.indiciomich.com/ademas-de-municipio-diputada-intentara-que-ano-y-casona-se-les-

nombre-lazaro-cardenas/  
A pesar que el mismo hijo del General Lázaro Cárdenas del Río, pidió a la Diputada Sandra Luz 

Valencia, desistiera de la idea de cambiarle el nombre a Jiquilpan de Juárez por Jiquilpan de 
Cárdenas, la misma intentará posicionar el apellido en otras formas. La Congresista explicó que se 
reunirá con el Ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano, para explicarle sus motivos, ya que 

además del municipio, presentará un paquete para que el 2020 sea nombrado como el año del 
General Lázaro Cárdenas, por su aniversario luctuoso número 50. 
 

PT buscará que titular de la SSP comparezca ante diputados 

Indicio 

http://www.indiciomich.com/pt-buscara-que-titular-de-la-ssp-comparezca-ante-diputados/  

Debido a la complicada situación que se ha presentado en las últimas horas en el estado de 
Michoacán, se buscará llevar a comparecer ante los diputados al titular de la SSP, Israel Patrón 
Reyes, así lo dio a Cobos e la coordinadora del grupo parlamentario del Partido del Trabajo, 

Brenda Fraga. La congresista señaló que la solicitud ya fue entregada a la Comisión de Seguridad 
del Congreso del Estado, donde se pide que el titular de la SSP, acuda con los diputados y aclare 
algunos “detalles” 

 
Por caso Aguililla, comparecería titular de la SSP ante el Congreso; se incumplió con 
protocolo de actuación 

Israel Patrón iría a comparecer al Congreso de Michoacán 
Comisión De Seguridad Confirma Reunión Con Titular De SSP 

Diputados citarán a titular de la SSP a rendir cuentas 
MetaPolítica, IDIMedia, Changoonga, Respuesta 

https://metapolitica.mx/2019/10/16/compareceria-titular-de-la-ssp-ante-el-congreso-se-incumplio-
con-protocolo-de-actuacion/  

https://www.idimedia.com/noticias/sucesos/israel-patron-iria-a-comparecer-al-congreso-de-
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michoacan/  
https://www.changoonga.com/michoacan-comision-de-seguridad-confirma-reunion-con-titular-de-
ssp/  

http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/politica/89731-diputados-citaran-a-titular-de-la-
ssp-a-rendir-cuentas.html  

Tras el asesinato de 13 elementos de la Policía Michoacán hay una serie de elementos que han 
generado dudas sobre la incursión de los elementos masacrados en la región de Aguililla durante 
el lunes pasado, por lo que en próximos días sería llamado a comparecer el titular de la Secretaría 

de Seguridad Pública (SSP) del gobierno del estado, Israel Patrón Reyes, ante el Congreso del 
Estado. Mientras en la Comisión de Seguridad del legislativo michoacano se analiza esta posibilidad 
de que no sólo sea una reunión de trabajo, la misma coordinadora parlamentaria del Partido del 

Trabajo, Brenda Fraga, anunció que ya solicitó formalmente se lleve a cabo una comparecencia.   
 

Por inseguridad, en riesgo exportación de aguacate michoacano A EU 

Respuesta 

http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/politica/89750-por-inseguridad-en-riesgo-

exportacion-de-aguacate-michoacano-a-eu.html  
El Congreso del Estado aprobó un exhorto al gobierno federal, estatal y para más de 50 municipios 
productores de aguacate en la entidad, para que incrementen las medidas de seguridad para los 

agentes del Departamento de Agricultura de Estados Unidos, ante la amenaza de suspender las 
exportaciones por la ola de violencia. La propuesta impulsada por el diputado perredista Antonio 
Soto Sánchez, demanda a los diferentes niveles gubernamentales garanticen la seguridad pública 

de las personas que tienen por objeto verificar las condiciones fitosanitarias del fruto. 
 
Estas cosas no tendrían que pasar todos los días, diputados sobre el asesinato de 13 

policías 
NER 

https://ner.com.mx/news/estas-cosas-no-tendrian-que-pasar-todos-los-dias-diputados-sobre-el-

asesinato-de-13-policias/  
No se deben politizar y tampoco normalizar los asuntos que tienen que ver con la seguridad, 
coincidieron diputados de Morena, PT y PAN en torno al homicidio de 13 policías estatales en 

Aguililla. Los legisladores reprobaron la declaración de Olga Sánchez Cordero, secretaria de 
Gobernación, quien sobre el asunto dijo que “estas cosas pasan todos los días”. Este miércoles se 
guardó un minuto de silencio al inicio de la sesión ordinaria en honor a los elementos caídos en el 

ejercicio de su deber. Entrevistados por separado, Alfredo Ramírez Bedolla, de Morena; Brenda 
Fraga Gutiérrez, del PT y Óscar Escobar Ledesma, coincidieron en que fueron lamentables las 
afirmaciones de Sánchez Cordero y a pesar de haberse declarado reiteradamente aliados del 

gobierno federal, en el caso de Ramírez y Fraga, no coincidieron en esta parte y pidieron no 
politizar el tema. 
 

Solo un minuto de silencio merecieron en el Congreso los policías caídos 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/principal/solo-un-minuto-de-silencio-merecieron-en-el-congreso-
los-policias-caidos/  
Un minuto de silencio fue para todo lo que dio el Congreso del Estado en torno a la masacre de 13 

elementos de la Secretaría de Seguridad Pública en El Aguaje, municipio de Aguililla, al inicio de la 
sesión ordinaria de este miércoles. Un minuto de silencio, compartido con el ex gobernador Carlos 

Torres Manzo, quien falleció a la edad de 96 años, el pasado lunes. Luego de esos 60 segundos, la 
diputada del Partido del Trabajo Brenda Fabiola dijo que un minuto de silencio no era suficiente, 
que era necesario que el Congreso del Estado fijara postura, pero al parecer nadie la escuchó. 
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Personal de SSP cuenta con seguro inactivo desde hace 5 años: diputado 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/principal/personal-de-ssp-cuenta-con-seguro-inactivo-desde-hace-
5-anos-diputado/  
El personal de Seguridad Pública cuenta con un seguro de vida, pero está inactivo desde hace 

cinco años, reconoció el presidente de la Comisión de Seguridad Pública y Protección Civil del 
Congreso del Estado Humberto González. Lamentó el legislador del Partido de la Revolución 

Democrática que ante esa situación no se haya ejecutado de manera eficiente el apoyo que el 
gobernador Silvano Aureoles ordenó dar a los familiares de los 13 elementos que murieron en la 
emboscada del pasado lunes. 

 
Reprocha Sandra Luz Valencia que acuerdos se den en menos de 10 minutos; intenta 
defenderse 

UrbisTV 

http://www.urbistv.com.mx/finanzas/reprocha-sandra-luz-valencia-que-acuerdos-se-den-en-
menos-de-10-minutos-intenta-defenderse.html  
Con notoria molestia, la diputada morenista, Sandra Luz Valencia aseguró que su trabajo es como 

congresista y si no acudió a la reunión de las Comisiones unidas de Hacienda y Deuda Pública y de 
Desarrollo Urbano, Obra Pública y Vivienda, el pasado martes, fue por agenda legislativa. Sin 
embargo, durante la atención a los medios de comunicación, la propia diputada se echó de cabeza 

e informó que había acudido a “una reunión del partido”. 
 
Congreso Local suspende pago de compensaciones a trabajadores para evitar 

observaciones en auditorías 
UrbisTV 

http://www.urbistv.com.mx/politica/congreso-local-suspende-pago-de-compensaciones-a-
trabajadores-para-evitar-observaciones-en-auditorias.html  

Para evitar observaciones en las auditorías del Estado y la Federación, el Congreso del Estado 
suspendió las compensaciones que se les otorgaba a los trabajadores de honorario y de confianza 

en cuanto a las horas extras. Y es que la presidenta del Comité de Administración y Control, Yarabí 
Ávila González informó que no existe claridad sobre la cantidad de trabajadores que hay en el 
Poder Legislativos y que se encuentren bajo este rango, además que no existe una normativa que 

especifique cómo se asignan las horas extras, a quiénes y cómo deben pagarse.  
 
La revocación de mandato se aplicará también en Michoacán: Fermín Bernabé 

Boletín 

A acompañar la aplicación de la revocación de mandato en Michoacán, emplazó el diputado Fermín 

Bernabé Bahena, quien se dijo seguro de que con dicho modelo no solo se fortalece la 
participación ciudadana en las definiciones políticas de la entidad, sino que se abre a su vez la 
posibilidad de que la continuidad del titular del Ejecutivo estatal se encuentre sujeta a sus 

resultados como gobernante. Bajo estos argumentos, el diputado local emanado de Morena 
celebró que el Senado de la República le haya dado entrada al proyecto de decreto que reforma y 
adiciona diversas disposiciones de la Constitución en materia de consulta popular y revocación de 

mandato, pues consideró que con ello se potencia el esquema democrático del país.  
 
Declaran improcedente iniciativa de reforma a Ley de Pensiones Civiles 

Boletín 

En sesión ordinaria, el Congreso local aprobó la propuesta de acuerdo por el que se declara 

improcedente la iniciativa de reforma a diversos artículos de la Ley de Pensiones Civiles del Estado. 
El dictamen elaborado por las comisiones de Trabajo y Previsión Social, Gobernación y de 

Programación, Presupuesto y Cuenta Pública, en relación a la iniciativa presentada por la diputada 
Brenda Fraga, destaca que con el propósito de analizar dicha propuesta, se llevaron a cabo 
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reuniones con el director de Pensiones Civiles del Estado, así como con representantes de diversos 
sindicatos estatales. 
 

Diputados aprueban Comisión para investigar acoso sexual en la UMSNH 
Boletín 

En sesión ordinaria, el Congreso local acordó la conformación de una Comisión Especial para 
investigar las denuncias de acoso sexual que se han registrado en la Universidad Michoacana de 

San Nicolás de Hidalgo (UMSNH). De igual forma los legisladores aprobaron la propuesta de 
acuerdo, por el que se recomienda a la Universidad Michoacana que se apliquen y se realicen las 
reformas necesarias tendientes al mejoramiento del Protocolo para la prevención, actuación y 

erradicación de la violencia de género en dicha institución. 
 
Diputados habilitan explanada de Palacio Municipal de Apatzingán para sesionar el 

próximo 22 de octubre 
Boletín 

En sesión ordinaria del Pleno de la 74 Legislatura, los diputados locales aprobaron la habilitación 
como Recinto Oficial del Congreso del Estado, la explanada del Palacio Municipal de la Ciudad de 

Apatzingán. Ello, para que este martes 22 de octubre de la presente anualidad, se lleve a cabo 
Sesión Solemne con motivo de la conmemoración  del CCV Aniversario de la Sanción del Decreto 
Constitucional para la Libertad de la América Mexicana, durante la cual, también se hará entrega 

de la Condecoración “Constitución de Apatzingán”.  
 
Aprueban diputados exhorto para garantizar seguridad de personas dedicadas a la 

industria del aguacate 
Boletín 

Por unanimidad, el pleno del Congreso del Estado aprobó de urgente y obvia resolución el exhorto 
a los gobiernos Federal, Estatal y de los municipios del estado en los que se produce, empaca y 

exporta aguacate, para que en el ámbito de su jurisdicción y competencia,  mediante acciones 
coordinadas, garanticen la Seguridad Pública de la población en general y en particular la de las 

personas y bienes dedicados a la industria aguacatera en todas sus variantes, incluidos aquellos 
que tienen por objeto verificar las condiciones fitosanitarias del fruto. Dicho exhorto fue 
presentado por el diputado local, Antonio Soto Sánchez, quien detalló que en Michoacán, varios de 

los municipios productores de aguacate son lugares en donde viene operando en forma violenta el 
crimen organizado el cual se ha caracterizado por afectar no solo a los técnicos del Departamento 
de Agricultura norteamericano sino también a los productores, empacadores y productores de 

aguacate y sus familias.  
 
Ante sequías en Tierra Caliente, Congreso de Michoacán pide atención de SEDRUA Y 

SADER 
Boletín 

A través de un exhorto al Secretario de Agricultura y Desarrollo Rural (SADER), así como al 
Secretario de Desarrollo Rural y Agroalimentario (SEDRUA), el Pleno de la 74 Legislatura, solicitó a 

dichas dependencias que,  en el ámbito de sus atribuciones diagnostiquen, revisen, atienda, 
acompañen y destinen recursos adicionales para la atención en el tema agrícola de los municipios 
afectados por las sequías: Churumuco, Huetamo, San Lucas, Tiquicheo, Tuzantla y Susupuato, 

todos del Estado de Michoacán. Ello, en razón a la propuesta presentada por el diputado Octavio 
Ocampo Córdova, quien expuso las difíciles condiciones a las que se enfrenta la entidad a causa 

de las sequías o desertificación de la tierra, que en el caso concreto, afecta principalmente la zona 
de Tierra Caliente, entre los que destacan municipios como Churumuco, Huetamo, San Lucas, 
Tiquicheo, Tuzantla y Susupuato, entre otros que ya presentan signos de sequías severas y que 

podrían agudizarse de no registrarse las lluvias suficientes para mejorar la tierra y las presas.  
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Rendición del Ejecutivo, no debe ser una Simulación: Javi Paredes 

Boletín 

El diputado ciudadano Javier Paredes Andrade, presentó una iniciativa con proyecto de decreto 
para adicionar un segundo párrafo a la Fracción X del Artículo 60, de la Constitución de Michoacán, 
a fin de modificar el formato en el que rinde cuentas anualmente el jefe del Ejecutivo estatal y el 

ejercicio se convierta en una verdadera rendición de labores, más que en un acto protocolario 
estéril al servicio del mandatario en turno. En la sesión ordinaria de la 74 Legislatura, el 

representante popular por Movimiento Ciudadano, propuso que el ejercicio republicano, mismo 
que protocolariamente se ha venido cumpliendo en cada parlamento, hoy en día, resulta 
insuficiente para que los poderes Legislativo y Ejecutivo cumplan con su deber de informar al 

pueblo con la responsabilidad sustancial a que tiene derecho en todo sistema democrático. 
 
Presenta Brenda Fraga iniciativa para impulsar la cultura como herramienta para 

reconstrucción del tejido social 
Boletín 

La diputada Brenda Fraga Gutiérrez, presentó una iniciativa con proyecto de decreto por el que se 
reforma y adicionan diversas disposiciones de la Ley de Desarrollo Cultural para el estado de 

Michoacán, con lo que pretende fortalecer las políticas públicas, programas y acciones destinados 
al ámbito de la Cultura, con el propósito final de fortalecer la vida democrática, los derechos 
sociales y la convivencia armónica entre los habitantes de nuestro estado. La coordinadora del 

Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo (GPPT) manifestó que el propósito de la Ley de 
Desarrollo Cultural, debe ser el de garantizar las posibilidades en las que las y los michoacanos en 
lo individual o colectivo pueden incidir o no de la vida cultural, crear y recrear su propia identidad, 

en un ámbito diverso e incluyente, y sin pretexto para ningún tipo de discriminación, violencia o 
exclusión. 
 

Instituciones públicas de Salud deberán contar con personal no objetor de conciencia: 
Tony Martínez 

Boletín 

Las instituciones públicas de Salud deberán contar con personal médico no objetor de conciencia 
para poder realizar los procedimientos de interrupción del embarazo previstos por la Ley, apuntó el 
diputado Norberto Antonio Martínez Soto, integrante del Grupo Parlamentario del Partido de la 

Revolución Democrática en la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado. El diputado por el 
Distrito de Hidalgo presentó este miércoles una iniciativa de reforma a la Ley de Salud del Estado, 
en la que prevé la incorporación de la figura de la objeción de conciencia, sin que ésta se 

contraponga a las responsabilidades legales que tienen los prestadores de los servicios de salud. 
 
Aprueba Congreso exhorto propuesto por Antonio Soto para garantizar seguridad a 

industria aguacatera 
Boletín 

El Pleno de la LXXIV Legislatura del Congreso de Michoacán aprobó el exhorto propuesto por el 
diputado Antonio Soto Sánchez, por el cual se demanda a las autoridades de los tres niveles de 

gobierno, para que se fortalezcan las acciones y garantizar la seguridad de la industria aguacatera 
en Michoacán, mediante un trabajo coordinado. La propuesta avalada es un exhorto a los 
gobiernos Federal, Estatal y de los municipios del estado en los que se produce, empaca y exporta 

aguacate, para que en el ámbito de su jurisdicción y competencia, mediante acciones coordinadas, 
garanticen la Seguridad Pública de la población en general y en particular la de las personas y 

bienes dedicados a la industria aguacatera en todas sus variantes, incluidos aquellos que tienen 
por objeto verificar las condiciones fitosanitarias del fruto. 
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Exhorta Congreso a que se otorguen recursos a municipios afectados por sequias 
propuesto por Octavio Ocampo 

Boletín 

El Pleno de la LXXIV Legislatura en el Congreso del Estado aprobó la propuesta de exhorto 

planteada por el diputado Octavio Ocampo Córdova por el que se demanda a las autoridades 
federales y estatales que se destinen recursos adicionales para seis municipios michoacanos que 

resultaron gravemente afectados con las sequías. Es así que respaldaron la propuesta por la que 
se exhorta al Secretario de Agricultura y Desarrollo Rural (SADER) y, al Secretario de Desarrollo 
Rural y Agroalimentario (SEDRUA), para que en el ámbito de sus atribuciones diagnostiquen, 

revisen, atiendan, acompañen y destinen recursos adicionales para la atención en el tema agrícola 
de los municipios afectados por las sequías. 
 

Aprueban Comisión Investigadora por casos de acoso en la UMNSH, a propuesta de 
Octavio Ocampo 

Boletín 

El Pleno de la LXXIV Legislatura del Congreso de Michoacán aprobó la creación de una Comisión 

Especial Investigadora, para dar seguimiento, atención e investigar los casos de acoso sexual en 
contra de estudiantes de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo, a propuesta del 
diputado local Octavio Ocampo Córdova.  Tras avalarse la propuesta del legislador perredista, se 

acordó que dicha comisión investigadora será integrada por los diputados Octavio Ocampo, María 
Teresa Mora, Brenda Fabiola Fraga, María del Refugio Cabrera, Lucila Martínez Manríquez, Zenaida 
Salvador, y Eduardo Orihuela. 

 
Debemos fortalecer la solidaridad en la lucha contra el hambre: Lucila Martínez 

Boletín 

Es necesario fortalecer la solidaridad en la lucha contra el hambre, ya que más de 800 millones de 
personas padecen hambre en el mundo, subrayó la diputada Lucila Martínez Manríquez, integrante 

de la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado. Al conmemorarse este 16 de octubre el Día 
Mundial de la Alimentación, la legisladora recordó que la Organización de las Naciones Unidas para 

la Alimentación y la Agricultura marca el día en el que se fundó la organización en 1945. 
 
En Michoacán hay diputados de doble moral por caso de policías en Aguililla: Salvador 

Arvizu 
Boletín 

Hoy, muchos diputados se dan golpes de pecho con el tema de los policías de Aguililla, hasta un 
minuto de silencio hubo aquí en el Congreso del Estado, pero cuando realmente se necesita el 

apoyo de cada uno de ellos se vuelven anticuerpos en contra de los policías, enfatizó el diputado 
local, Salvador Arvizu Cisneros. El legislador integrante del Grupo Parlamentario del Partido del 
Trabajo (GPPT), recordó que en sesiones pasadas él presentó un exhorto al titular del Ejecutivo 

Estatal para que cumpliera a la brevedad con el pago de seguro de los elementos policiacos que 
han caído en cumplimiento de su deber, sin embargo, la mayoría de los diputados votaron en 
contra de la urgente y obvia resolución por lo que se envió a comisione. 

 
Nota Política 

 
Ante normalistas no estamos atados de manos, pero no somos oficiosos 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/principal/ante-normalistas-no-estamos-atados-de-manos-pero-no-
somos-oficiosos/  
Ante el conflicto que generan los estudiantes normalistas en Michoacán, el gobierno no está atado, 

pero tampoco andará de oficioso, porque la mayoría de los delitos cometidos son de carácter 
federal, explicó el Secretario de Gobierno, Carlos Herrera Tello. El encargado de la política interna 

https://www.quadratin.com.mx/principal/ante-normalistas-no-estamos-atados-de-manos-pero-no-somos-oficiosos/
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aclaró que tras la aprobación de las leyes secundarias en materia educativa, el reclamo de los 
normalistas tomaron un nuevo matiz, donde la Federación se erigió como la ventanilla para 
resolver sus reclamos. 

 
Notas Gobierno 

 
SUEUM desiste estallar huelga este 17 de octubre 

Respuesta 

http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/educacion/89727-sueum-desiste-estallar-huelga-
este-17-de-octubre.html  

Debido a que avanza el cumplimiento de la autoridad universitaria para con los pendientes sobre 
todo económicos que se tiene con los empleados, habiendo recibido su pago de quincena primera 
de octubre puntualmente ayer "y un poco más" en cuanto a pagos que se les adeudaban, los 

empleados del SUEUM votaron esta media mañana en favor de desistirse de la huelga a la que 
habían emplazado a la institución para estallar mañana 17 de octubre. De acuerdo a su líder 
Eduardo Tena Flores, ya no había derecho a prórroga, pero en dos días más volverán a interponer 

de inmediato un nuevo emplazamiento a huelga, como protocolo laboral, por las violaciones al 
contrato colectivo de trabajo que hace falta que Rectoría les resuelva. 
 

                                                                  
Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/principal/tras-masacre-de-aguililla-no-habra-cambios-en-gabinete-
de-silvano/  

El gobernador del estado, Silvano Aureoles, rechazó que la masacre de policías registrada en la 
comunidad de El Aguaje, en Aguililla, vaya a provocar remociones o cambios en su gabinete de 
seguridad, pero adelantó que en el proceso de investigaciones entrarán todos los mandos que se 

vieron involucrados durante el fallido operativo del lunes pasado. En conferencia de prensa, el 
mandatario adelantó que se revisará el tema de la estrategia de seguridad, para evitar sucesos 
como los de Aguililla, donde desafortunadamente perdieron la vida 13 elementos de la Policía 

Michoacán y nueve más resultaron heridos. 
 

Lista la XXV Cabalgata Morelos 2019 
Amanecer de Michoacán 

https://www.amanecerdemichoacan.com/2019/10/16/lista-la-xxv-cabalgata-morelos-2019/  
Con el augurio de ser la cabalagata más numerosa, a 25 años de su creación, organizadores y 
autoridades municipales presentaron a los “Morelos” que habrán de encabezar el tradicional 

recorrido ecuestre que realizó el Generalísimo Morelos en la lucha independentista tras recibir el 
nombramiento de lugarteniente de parte del cura Miguel Hidalgo en Indaparapeo para levantar 
fuerzas en el sur del país. Quienes caracterizan la figura de José María Morelos Pavón en esta 

histórica Cabalgata,  representan a su vez a cada municipio participante y en esta ocasión se suma 
en la organización Tiquicheo, que si bien no forma parte del recorrido original, sus autoridades 

solicitaron su inclusión. 

 
Notas Seguridad 

 
Linchan a 3 personas retenidas en Carapan; los acusaban de secuestro 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/justicia/linchan-a-3-personas-retenidas-en-carapan-los-acusaban-
de-secuestro/  

Habitantes de Charapan lincharon a tres individuos que reconocieron por medio de un supuesto 
vídeo que circuló en las redes sociales, cómo presuntos secuestradores y homicidas de un vecino 
de la comunidad, los acusados quedaron sin vida en la plaza del lugar. De los hechos se conoció 

que a las 22 horas se reportó que unos 400 habitantes se reunieron en la plaza, sitio donde tenían 
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retenidos a tres masculinos, debido a que los vieron en un video, en el que dieron muerte al joven 
Sergio Apolinar Soto, quien fue privado de la libertad el siete del mes en curso, y localizado sin 
vida el pasado martes, en el cerro de Guanchio, Zacán, e identificaron a esos tres retenidos como 

responsables, siendo uno de ellos primo hermano de la víctima. 
 

Uruapan, de las 6 ciudades con mayor percepción de inseguridad  
Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/principal/uruapan-de-las-6-ciudades-con-mayor-percepcion-de-
inseguridad/  
Uruapan se encuentra dentro de las seis ciudades del país con mayor sensación de inseguridad, 

reveló la Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana (ENSU) publicada este miércoles por el 
Inegi. Los resultados del vigésimo quinto levantamiento realizado durante la primera quincena de 
septiembre de este año, arrojaron que el 88.5 por ciento de la población mayor de 18 años 

consideró que vivir en Uruapan es inseguro. 
 

¡Es percepción! Noche Roja en Morelia firmada por el CJNG 
Indicio 
http://www.indiciomich.com/es-percepcion-noche-roja-en-morelia-firmada-por-el-cjng/  

La noche de este miércoles han sido localizados cuatro cuerpos sin vida en distintos puntos de la 
ciudad de Morelia. El primer caso fue en la colonia Adolfo López Mateos, donde dos hombres 
fueron asesinados y  abandonados. El segundo reporte se dio minutos despues en la colonia 

Molino de Parras donde vecinos reportaron bolsas con restos humanos que tenían un letrero, 
mensaje que elementos policiacos no quisieron revelar. 
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